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Question écrite n° 115158

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la stratégie
du groupe DCNS. Après avoir mis un terme au partenariat industriel avec la société espagnole NAVANTIA en
2010, DCNS a renoncé, en 2011, à approfondir sa coopération avec WASS, filiale du consortium italien
FINMECCANICA pour se rapprocher du groupe allemand TKMS. Ces changements d'alliances trahissent
l'absence d'une véritable ligne stratégique sur le long terme. Ils sont particulièrement préoccupants car ne
semblent pas prendre en considération le nouveau contexte politique et industriel initié par l'accord franco-
britannique de coopération en matière de défense, signé en novembre 2010. Or, un rapprochement entre DCNS
et le britannique BAE présente de véritables atouts. En tant que principal actionnaire de DCNS, l'État, via
l'agence des participations de l'État, dispose des pouvoirs permettant d'orienter la stratégie de la société. Aussi,
il lui demande d'expliquer les revirements opérés par DCNS en matière de partenariat industriel et d'indiquer les
perspectives industrielles offertes par l'accord franco-britannique de coopération en matière de défense pour
cette société.
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